Seite: 19-21

Thema: Prater Wien

Autor: Mag



## 790.000 kamen in die City Mega-Feuerwerke um 24 Uhr

Wien. 790.000 Menschen feierten den Countdown zum Jahreswechsel auf dem Silvesterpfad in der City. Das Warten bis zum Jahreswechsel zahlte sich aus: Um Mitternacht stieg im Prater ein riesiges Musik-Feuerwerk, ein zweites Mega-Feuerwerk begeisterte mit Goldregen, bunten Kometen und Silberbrillantschweifen auf dem Heldenplatz.

Wie die Wiener ins Jahr 2013 rutschten, lesen Sie auf S. 20.

CLIP

Thema: Prater Wien

Autor: Mag



Die ganze Innenstadt war zum Jahreswechsel mit Menschen gefüllt. Von Walzertanzen bis zum Mega-Feuerwerk reichte das Programm.

Wien. Ausgelassene Party-Stimmung herrschte in der Silvesternacht in der City. Das Wetter war zwar kalt, aber dafür trocken. Beste Voraussetzungen für die Mega-Party in der Innenstadt. Auf dem Silvesterpfad tummelten sich zwischen Rathausplatz, Stephansplatz, Graben und Prater 790.000 Menschen.

Walzer. Der Graben wurde zum "größten Ballsaal Wiens", am Stephansplatz gab es am Abend noch Walzerkurse für Spätentschlossene. Auf der Kärntner Straße gab es das Kontrastprogramm: DJs beschallten die City mit Dance-Musik. Am

Nachmittag besuchte das lila Wildschwein Franz Ferdinand die Kinder auf der Freyung. Am Herbert-von-Karajan-Platz wurde Die Fledermaus live übertragen. Popstars wie Julian le Play, !DelaDap und GuGabriel heizten der Partymeute Am Hofein.

Party. Danach wurde dort mit der Ö3-Silvesterparty bis in die frühen Morgenstunden gefeiert. Am Rathausplatz heizte der Radio-Wien-DJ den Wienern ein. Am Silvesterpfad waren Kracher streng verboten – die Wiener hielten sich daran, Geballer war hier nicht zu hören.

Mit den beiden Mega-Feuerwerken im Prater und auf dem Heldenplatz rutschten die Wiener in das Neue Jahr 2013. (mag)



## Graben: Riesiger Ballsaal

Der Graben wurde kurzerhand zum überdimensionalen Tanzparkett für Walzer-Freudige. Viele Wiener verkleideten sich mit bunten Masken.

## Rathausplatz: Sekt und Glücksbringer

Auf dem Rathausplatz legte der Radio-Wien-DJ bis zwei Uhr Früh auf. Bei Sekt, Punsch und Bier herrschte Party-Stimmung vor dem hell beleuchteten Rathaus.



Thema: Prater Wien

Autor: Mag

